

# Wichtige Informationen zum Präsenzunterricht an der Städtischen Musikschule Lahr

Stand: 11. Mai 2020

1. Die Musikschule darf nur von Mitarbeitenden sowie von Musikschüler\*innen betreten werden.

2. Die Lehrkräfte holen ihre Schüler\*innen zum Unterrichtsbeginn am **Eingang** der Musikschule in der Eichrodtstraße ab.



3. Beim Betreten des Gebäudes müssen die **Hände desinfiziert** werden.

4. Der **Ausgang** ist im Hinterhof und führt wieder zur Eichrodtstraße. Am Boden befinden sich Markierungen, die den Weg zum Ausgang weisen.



5. Der Austausch von Instrumenten, Bögen etc. ist nicht gestattet. Nach Möglichkeit müssen eigene Instrumente mitgebracht werden.

6. Bei Krankheitsanzeichen müssen die Schüler\*innen zu Hause bleiben.

7. In der Musikschule besteht die Pflicht eine Mund-Nasenbedeckung zu tragen. Der Mindestabstand von 1,50 m muss eingehalten werden.

8. Den detaillierten Hygieneplan finden man unter:  
[www.musikschule.lahr.de](http://www.musikschule.lahr.de)